

# „Gründer sind die Unternehmer von morgen“

Wirtschaftspsychologin Nadja Beutlhauser bei Bürgermeister Gerald Rost vorstellig

Gottfrieding. (li) Die Wirtschaftsförderin des Landkreises Dingolfing-Landau Nadja Beutlhauser stattete Bürgermeister Gerald Rost einen einen Vorstellungsbesuch ab. Neben der Besichtigung der Kanzlei, sprach man über die Weiterentwicklung der Gemeinde, des Gewerbes, den Wohnbau, die Infrastruktur und die Lebensqualität in Gottfrieding.

Bürgermeister Gerald Rost brachte bei der Begrüßung seine Freude zum Ausdruck, dass die Diplom-Wirtschaftspsychologin Nadja Beutlhauser ihm einen Vorstellungsbesuch abgestattet und somit auch das Interesse an der Gemeinde Gottfrieding bekundet habe. Sie nahm diesen Besuch zum Anlass, über ihr Konzept zu berichten. So sei es wichtig, dass die Verbindung zwischen Unternehmen und Schulen gestärkt werde. Schwellenängste zu Hochschulen sollen abgebaut und der Zugang für mittelständische Unternehmen verbessert werden. Innovative Firmen können mit Kooperationen dieser Art leichter Fortschritte erlangen, aber auch die Akademiker aus dem Landkreis, die auf der Suche nach Abschlussarbeiten oder Praktikastellen seien, sollen verbesserte Möglichkeiten angeboten bekommen.

Die Unternehmer sollen dahinge-



Wirtschaftsförderin Nadja Beutlhauser stellte Bürgermeister Gerald Rost ihr Konzept vor.

hend etwas sensibilisiert werden, denn es sei wichtig, dieses Potential im Landkreis zu halten.

Ein weiterer Wunsch von Nadja Beutlhauser sei, dass sich eine gewisse Gründerfreundlichkeit im Landkreis entwickelt. Ideen sollen ernst und wahrgenommen werden.

„Gründer sind die Unternehmer von

morgen“ so ihre Meinung. Was daraus entstehen könne, sollte der Landkreis Dingolfing-Landau am besten wissen, meinte die Wirtschaftspsychologin.

Unternehmen, aber auch Interessierte, die vorhaben, einen Betrieb zu gründen, sollen sich an Nadja Beutlhauser wenden. Eine starke

Aufklärung beim Thema „Fördermittel“ für Unternehmer zu schaffen, sei ein weiterer Punkt in ihrem Aufgabenfeld. Gerade dann, wenn Investitionen geplant oder Innovationen überlegt seien, gibt es möglicherweise eine staatliche Förderung - sofern man vor dem Maßnahmebeginn einen Antrag gestellt habe. Das Thema „Wirtschaftsförderung“ sei nicht für jeden auf Anhieb ein greifbarer Begriff. So fänden diesbezügliche Anfragen bei ihr im Landratsamt auf jeden Fall Gehör, versprach sie. Erkundigungen und Informationen, die bei ihr zusammenlaufen, können an die richtigen Adressaten weitergeleitet und schließlich zwischen den Akteuren vermittelt werden.

Bürgermeister Gerald Rost informierte sie über die positive Weiterentwicklung der Gemeinde Gottfrieding bezüglich Gewerbe, Baugebiete und Infrastruktur, die zu einer verbesserten Wohn- und Lebensqualität beitragen.

*August 2010*